

Participez à la campagne

Écrivez à votre député(e) provincial(e)

Votre député(e) provincial(e) s'intéresse aux priorités de ses électeurs. Utilisez le modèle de lettre ci-dessous pour écrire au/à la député(e) de votre circonscription, par lettre ou par courriel, à propos de la campagne de la **Journée Passez au mauve** et de la nécessité de renforcer l'infrastructure sociale dans les communautés dans l'ensemble de l'Ontario. Nous vous recommandons de personnaliser votre message en expliquant pourquoi la campagne et l'infrastructure sociale sont importantes pour vous.

Trouvez votre circonscription et votre député(e) [ici](#).

Modèle de lettre

[PRÉNOM NOM]

Député(e) provincial(e) de [NOM DE LA CIRCONSCRIPTION]

[ADRESSE DU BUREAU DE CIRCONSCRIPTION]

Madame/Monsieur le/la député(e) [NOM],

Je m'appelle [VOTRE NOM] et je suis l'un(e) de vos électeur(-trice)s dans la circonscription [NOM DE LA CIRCONSCRIPTION].

Chaque année en octobre, l'Association ontarienne des sociétés d'aide à l'enfance de l'Ontario (OACAS), les sociétés d'aide à l'enfance et les organismes de bien-être familial autochtones de toute la province, en partenariat avec le gouvernement, des organismes communautaires, des prestataires de services, des travailleurs de première ligne et des citoyens ordinaires, sensibilisent la population à l'important rôle que jouent les personnes et les communautés dans le soutien aux enfants, aux jeunes et aux familles faisant face à des défis, dans le cadre de la campagne provinciale de la Journée Passez au mauve.

La campagne de la **Journée Passez au mauve** vise à faire de la sensibilisation sur les services et formes de soutien disponibles dans les communautés partout en Ontario, notamment via les organismes de bien-être familial, et sur la manière d'y accéder. Cependant, de nombreux enfants, jeunes et familles n'ont pas facilement accès aux programmes et initiatives communautaires. Dans certaines communautés, le soutien et les services nécessaires n'existent tout simplement pas, ou bien les délais d'attente sont si longs qu'ils en rendent l'accès impossible.

Plus tôt cette année, le Bureau de la responsabilité financière de l'Ontario (BRF) a examiné et publié un rapport portant sur le plan de dépenses du ministère des Services à l'enfance et des Services sociaux et communautaires. Le BRF a estimé que l'Ontario avait alloué 3,7 milliards de dollars de moins que ce qui serait requis pour financer les programmes existants et les engagements annoncés. De plus, le BRF s'attend à la poursuite de déficits dans les années à venir.

De plus, le Réseau ontarien des organismes à but non lucratif (ONN) a récemment publié un rapport qui fait état de conclusions alarmantes concernant la santé du secteur à but non lucratif. Dans son rapport de 2023, intitulé **État du secteur**, l'ONN a fait part de résultats des quatre

dernières années qui montrent que la demande de services et de soutien augmente, que les organismes à but non lucratif font face à des difficultés économiques croissantes et qu'il y a une pénurie persistante de ressources humaines. Ces résultats ont également montré que les organismes réduisent les programmes et services pour s'adapter à la situation, que les listes d'attente s'allongent et que le nombre de fermetures augmente.

C'est pourquoi, cette année, l'OACAS appelle l'Ontario à renforcer l'infrastructure sociale dans les communautés de toute la province.

Les lacunes systémiques dans l'accès aux organismes communautaires et aux prestataires de services qui offrent des services culturellement pertinents et adaptés aux besoins sociaux sont ressenties de manière aiguë par les enfants, les jeunes et les familles autochtones, noirs et 2SLGBTQ+, y compris ceux ayant des besoins complexes (sociaux, émotionnels, développementaux, ou associés à la santé mentale, à la toxicomanie, etc.). Ces lacunes ne font que s'aggraver selon le lieu de résidence. Les enfants, jeunes et familles vivant dans le Nord, dans les zones rurales ou éloignées en Ontario font face à des défis qui leur sont propres pour accéder aux soins appropriés, au bon moment, près de chez eux.

La Province doit prendre des mesures immédiates pour s'assurer que les organismes communautaires et les prestataires de services disposent des ressources adéquates (sur les plans du financement, du personnel) pour répondre véritablement aux besoins croissants des enfants, des jeunes et des familles et pour travailler efficacement en partenariat.

Je vous exhorte à prêter votre voix et à vous joindre à l'OACAS pour demander au Premier ministre Ford de s'assurer que les enfants, les jeunes et les familles disposent de toutes les ressources nécessaires pour s'épanouir dans leurs communautés.

Cordialement,

[INSERT SIGNATURE]